

ABTRAK

RIKA RENTINA BR GINING. Analisis Faktor-Faktor Penghambat Perkembangan Kelompok Tani di Sampai Cita Kecamatan Kutalimbaru Kabupaten Deli Serdang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2015.

Permasalahan yang terjadi dalam penelitian ini adalah (1) Rendahnya partisipasi dan kekompakan anggota kelompok. (2) Hasil panen yang tidak maksimal. (3) Para petani yang masih setengah hati dalam menjalani pertanian. (4) kehadiran petani yang masih kurang dalam menghadiri pertemuan. Maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor penghambat perkembangan kelompok tani di Desa Sampai Cita Kecamatan Kutalimbaru Kabupaten Deli serdang.

Penelitian ini dilaksanakan di desa Sampai Cita Kecamatan Kutalimbaru Kabupaten Deli Serdang dengan jumlah populasi sebanyak 140 dan sampel penelitian sebanyak 25% menjadi 35 orang. Jenis penelitian menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah petani yang ada di desa sampai cita kecamatan kutalimbaru Kabupaten Deli Serdang. Penelitian deskriptif Kuantitatif ini bertujuan untuk menggambarkan dan mengungkapkan suatu masalah, keadaan dan peristiwa bagaimana adanya atau mengungkapkan fakta secara ringkas. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket berbentuk semi terbuka yang berjumlah 35 item kemudian data dianalisis dengan menggunakan rumus $P = \frac{F}{N} \times 100$.

Hasil pengujian hipotesis menggunakan rumus $P = \frac{F}{N} \times 100$. Dapat menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan dan berarti memiliki faktor-faktor penghambat di kelompok tani yang berada di desa sampai cita kecamatan kutalimbaru kabupaten Deli Serdang. Dari hasil pengujian menunjukkan bahwa 60,94% menerima baik tentang kelompok tani tetapi yang menjadi masalahnya petani kurang memiliki keinginan atau minat yang tidak ingin maju. Berarti dapat disimpulkan bahwa karakteristik petani berhubungan dengan tingkat partisipasinya dalam kelompok tani di desa sampai cita kecamatan kutalimbaru kabupaten deli serdang. Berarti dapat disimpulkan bahwa desa desa Sampai Cita Kecamatan Kutalimbaru Kabupaten Deli Serdang terdapat anggota kelompok yang sudah tergabung dalam keanggotaan tetapi masih sulit untuk berperan aktif dalam kelompok tani.